
 

 

https://www.facebook.com/KryonLeeCarroll/videos/6511628992237014/ 
 

NOUS VOUS AIMONS, HAWAÏ. 
 
Nous avons voulu rendre hommage à ceux qui, à Hawaï, traversent des moments difficiles, en leur 
offrant une courte méditation qui vient du cœur, et nous vous invitons à vous joindre à nous. 
 
Bonjour à tous, je m'appelle Lee Carroll 
et je suis Monica Muranyi. 
 
Lee :  
Nous sommes là en août 2023 en réaction aux tragédies qui se sont produites récemment dans les îles 
hawaïennes et plus particulièrement celles que nous avons vues sur l'île de Maui. Nous voulions donc 
offrir un peu de réconfort, de méditation et d'amour à tous ces gens, et c'est pourquoi vous pourriez 
peut-être vous joindre à nous.  
 
Monica : 
Oui, et nous sommes conscients qu'il y a aussi des incendies dans le monde entier, dans d'autres 
endroits, et qu'il y a aussi d'autres incidents dans le monde. Nous n'avons toujours pas trouvé de 
solution entre la Russie et l'Ukraine, et il y a aussi le trafic d'êtres humains, il y a tellement de 
problématiques qui se présentent. Kryeon a dit au début de cette année que nous étions dans l'année 
du rétablissement, et en effet il y a de nombreuses étapes de rétablissement. Mais notre objectif 
aujourd'hui est de nous concentrer sur ceux qui traversent actuellement la phase de rétablissement 
après les incendies à Maui, et bien sûr tout le monde est inclus, mais beaucoup de gens ont demandé 
ce que Kryeon pense des incendies. Et j'ai pensé qu'il fallait poser cette question à Lee pour qu'il 
explique pourquoi vous n'avez rien entendu de la part de Kryeon à ce sujet. 
 
Lee :  
Il faut replacer cela dans son contexte parce que les gens demandent toujours ce que dit Kryeon à 
propos de tout ce qui arrive de particulièrement mauvais sur la planète, et vous savez, nous sommes 
formatés de manière à penser que lorsqu'il y a une catastrophe, c'est Dieu qui l'a faite, et en d'autres 
termes, qu'il y a une punition à la clé. C'est notre programmation, les amis, et il s'agit simplement de la 
façon dont nous ressentons les choses qui arrivent. Et chaque fois que j'ai demandé à Kryeon : 
« Qu'est-ce que cela signifie lorsqu'une ville entière est rayée de la carte par une tornade dans notre 
pays et que cela vient juste de se produire et que c'est une telle tragédie, qu'est-ce que cela 
signifie ? », et Kreyon répond : « C'est le moment de pratiquer la plus grande compassion que vous 
puissiez avoir ». Kryeon ne dit donc jamais : « C'est à cause de ceci, c'est à cause de cela ». Nous 
vivons sur une terre qui est en mutation, des choses se produisent avec nous, pour nous, et parfois ce 
sont des leçons qui nous permettent, lors du rétablissement, de reconstruire autrement, et d'apprendre 
des choses, peu importe. Mais le principal est qu'il s'agit de se concentrer sur la compassion, la 
gentillesse et l'amour. Kryeon commence toujours par là.  
Il n'y a donc jamais de raisons invoquées, parce qu'il n'y en a souvent pas, et ce n'est pas comme si 
Dieu regardait d'en haut, comme on nous l'a peut-être dit, et qu'il appuyait sur un interrupteur pour 
détruire des villes et d'autres biens. C'est ce que dit la Bible, c'est ce qu'on nous a dit. Mais ce n'est pas 
ce qui s'est passé. 
Nous avons donc notre précieuse famille à Hawaï qui a vécu des choses, et la raison pour laquelle je 
suis tellement impliqué dans tout cela, je vais vous le dire : la plupart d'entre vous ne connaissent pas 
toute l'histoire, selon lequel mon premier voyage à Hawaï a eu lieu à 14 ans. Maintenant, vous allez 
commencer à additionner les chiffres, allez-y. Désolé si vous connaissez mon âge, mais j'y suis allé en 
1954, et les choses étaient différentes à l'époque, vraiment très différentes. Le tourisme à Hawaï 
commençait à peine, c'était seulement 10 ans après la guerre. Ce qu'on peut dire ici, c'est que c'est 
une très longue succession de visite de Lee Carroll à Hawaï. J'y suis retourné aussi souvent que j'ai pu, 
car lorsque j'étais enfant et que j'y suis allé pour la première fois, j'ai pleuré en arrivant. Ma sœur a dit : 
« C'est juste un épisode d'adolescence ou quelque chose que mon frère est en train de vivre ». J'ai 
ressenti quelque chose, et j'ai pleuré ! 
Aujourd'hui, je sais qu'il s'agit de la Lémurie ! C'est une chose précieuse pour moi ! Je suis donc entré 
dans le Ohana, dans leur famille. J'ai arrêté de compter le nombre de fois où je suis venu après mes 40 
ans, et je venais à peine de commencer avec Kryeon. Puis, quand nous avons débuté avec Kryeon, 
nous y sommes retournés et nous y sommes retournés... Nous y avons emmené des groupes et je 
voulais leur présenter l'esprit Aloha et la famille Ohana, toutes ces choses que j'avais vécues, et j'ai 
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commencé à y emmener Monica depuis des années et des années, et elle a immédiatement ressenti la 
même chose ! Alors, voir ce qui s'est passé, ça me blesse autant que n'importe qui, mais, voyez-vous, 
peut-être quand même un peu plus. 
Je voulais donc faire une petite méditation pour essayer d'y mettre un peu d'énergie et un peu d'amour. 
Un groupe parmi nous se rendra là-bas à la fin de l'année pour notre visite annuelle et nous 
prolongerons cette énergie - je dirais - au sein de ce groupe. Je veux qu'il y ait chaque jour des 
méditations qui n'auraient peut-être pas eu lieu s'il n'y avait pas eu ce qui s'est passé, en particulier à 
Lahaina.  
C'est pourquoi nous sommes ici, et je voulais vous donner cette information avant de commencer la 
méditation. 
 
Monica : 
Merci, Lee, c'est merveilleusement bien dit. Et comme Lee l'a mentionné, nous aimerions faire une 
méditation pour envoyer de l'énergie à ceux qui vivent à Hawaï, et je voudrais rappeler à tout le monde 
que les îles d'Hawaï forment une seule nation insulaire. Nous voulons donc inclure toutes les îles 
d'Hawaï dans les prières que nous envoyons, et nous savons que la prière fonctionne. Lorsque nous 
disons des prières, elles sont envoyées dans le champ quantique et délivrées à ceux à qui elles 
s'adressent. Et lorsqu'une ou plusieurs personnes s'unissent, cet effort est amplifié. Je vous invite donc 
à vous joindre à Lee et moi pour participer à cette expérience et pour envoyer vos prières de soutien, 
vos prières d'amour, vos prières de compassion et de bienveillance à ceux qui se trouvent à Hawaï, 
pour leur faire savoir que nous les aimons, que nous nous soucions d'eux, et que nous les portons 
dans nos cœurs. 
Alors, allons-y, je vous invite à fermer les yeux et à vous détacher de toute distraction extérieure, 
simplement pour le moment, afin que nous puissions être pleinement présents à l'objectif de ce que 
nous souhaitons faire ensemble. Et cet objectif est de se concentrer sur l'énergie du Créateur afin que 
nous puissions être dans ce lieu de paix, d'amour, d'unité, d'harmonie et d'équilibre, et depuis ce lieu, 
nous envoyons une vague d'amour, de compassion et de bienveillance à tous ceux qui se trouvent sur 
les îles d'Hawaï. Pendant que nous nous concentrons sur cette intention, prêtez peut-être attention à 
votre respiration. Prenons maintenant quelques respirations lentes, en inspirant par le nez très 
lentement et en expirant par la bouche très lentement. Et tandis que nous continuons à ralentir notre 
respiration, je vous invite à porter votre attention sur la zone de votre cœur, l'énergie de votre cœur où 
vous rayonnez tant d'amour. Et tandis que nous plaçons collectivement notre conscience sur l'énergie 
de notre cœur, il y a un phénomène de résonance qui commence à se produire. Il y a une cohérence 
de l'énergie que nous générons ensemble. Et à cet endroit d'énergie cohérente, continuons à rayonner 
l'amour, la compassion et la bienveillance vers Hawaï. Et invitons Lee à se joindre à nous dans cette 
méditation. 
 
Lee : 
On nous a dit que la visualisation a une énergie extraordinaire et que les Travailleurs de Lumière qui 
ont l'habitude de méditer, de visualiser et d'envoyer de l'énergie, sont presque des spécialistes en la 
matière. J'aimerais visualiser un rétablissement complet. Je veux voir une période de reconstruction. Je 
veux voir les leçons qui ont peut-être été tirées de la mise en œuvre de choses qui sont bien meilleures 
grâce à cela. Je veux voir un rétablissement qui vient du cœur. Je veux voir le Ohana de l'île se 
rassembler comme elle ne l'a peut-être jamais fait auparavant, même si elle est déjà connue pour être 
une famille. Je veux voir des choses positives et visualiser des choses que nous ne connaissons même 
pas encore et qui se produiront grâce à cette situation. Je veux voir revenir la joie qui existait 
auparavant, les sourires de ceux qui vivent là et qui sont en deuil maintenant. Rétablissement est un 
très beau mot. Rétablissement complet ! C'est ce que je veux pour les îles, pour celles qui ont été le 
plus durement touchées. J'aimerais que vous vous joigniez à moi pour visualiser cela. Il faut du temps, 
c'est entendu, mais le temps fait son œuvre et il se peut qu'à l'avenir, les gens se rassemblent et 
célèbrent ce qui en a résulté. Ils ne peuvent rien contre le fait que cela soit arrivé, mais ce qui en 
découle peut être magnifique. Je visualise un amour renforcé à cet endroit. J'imagine que les touristes 
qui viendront seront touchés d'une manière qu'ils n'auraient peut-être jamais connue auparavant, et 
que ce sera plus qu'une simple visite, mais un endroit magnifique où ils pourront ressentir l'esprit Aloha 
d'une manière jamais ressentie auparavant. Il ne s'agit pas seulement de faire du tourisme et de rentrer 
chez soi, mais aussi d'emporter l'esprit d'Aloha chez soi ! Il y a tant de choses ici ! C'est de la Lémurie 
dont nous parlons ! C'est ce que Kryeon a dit : tous ensemble, nous visualisons ces personnes 
rétablies dans la compassion et l'amour, en répandant la bonté peut-être d'une manière qui n'a pas 
encore été pleinement pratiquée auparavant. Nous ne savons pas ce que nous ne savons pas, selon 
Kryeon. C'est ce que je vois : un avenir bienveillant, le rétablissement et la joie, le retour du rire. C'est 



 

 

ce que je vois. Aidez-moi dans cette visualisation pour ceux qui se trouvent sur les îles. Amour et paix 
pour vous tous. 
 
Monica : 
C'est un très beau partage, Lee, et j'ai eu de belles visualisations de ceux qui vont à Hawaï pour offrir 
des cadeaux d'amour et de gentillesse, et qui reviennent avec cet amour amplifié. Je pense que 
l'amour est l'une de ces choses qui, quelle que soit la quantité que l'on donne, nous revient encore plus 
amplifiée. 
 
Lee :  
C'est ce que nous croyons, c'est ce que nous enseignons. Merci à tous de vous être joints à nous pour 
cette méditation peut-être inattendue, nous ne vous avons pas dit que nous allions venir ou quoi que ce 
soit d'autre, et nous n'avons pas à le faire. L'amour est ainsi fait. Merci encore. 
 
 


